

陳情第52号	平成24年12月3日受理
付託委員会	福祉常任委員会
件名	認可外保育施設通園児への保育料助成制度に関する件
陳情要旨	
<p>なぜ八千代市では認可外保育施設への通園児に助成金を出さないのでしょうか。</p> <p>11月現在、八千代市の認可保育園に正式に申し込みをして、定員いっぱいのため入園できない子供は180人を超えています。12月も引き続き入園できない状況ですので、この数は今後もふえていきます。認可外保育施設はこうした子供たちの受け皿になっています。また認可保育園と認可外保育施設との費用の差を考えると、高いからと子供を預けることができずに、働きたくても働けないお母さんたちもいると思われれます。</p> <p>今回八千代市内の認可外保育施設4園で、現在利用している方と以前利用していた方々に、保育料助成制度に関するアンケートを行いました。お答えいただいた83人の保護者すべての方が助成制度に賛成で、実施をお願いしたいという意見です。</p> <p>助成制度について（保護者の方々の意見）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・八千代市に転居してきたら助成制度がなくてびっくりした。 ・認可保育園にあきがなく、認可外保育園を利用する人にも不公平にならないよう制度の確立をするべき。 ・助成のある市がうらやましかったです。引越したいくらいです。 ・認可園との金銭的な差がなければ通わせたい認可外保育園に行けるので選択肢が広がる。 <p>このような意見を多数いただきました。この保護者に書いていただいたアンケートを添付いたします。</p> <p>待機児童のいる近隣市町村では、船橋市、習志野市、四街道市、鎌ヶ谷市、佐倉市、栄町など助成制度を創設し、子育て支援、働きたいお母さんたちへの支援を行っています。八千代市でもこれだけ認可保育園に入れられない状況になっていることを考えれば1日でも早く助成の仕組みをつくるべきだと考えます。ぜひこれらお父さんお母さんの気持ちを酌み取って議会は力になってください。</p>	

記

1. 八千代市の認可外保育施設に通園する乳幼児の保護者に対して保育料の一部を助成する制度の創設をお願いいたします。